



## Brunnen zeigt Solidarität

**Tyrlaching.** Gleich zwei Osterbrunnen sind in Tyrlaching geschmückt worden. Unter dem Motto „lebendige Dorfmitte“ zeigten sich besonders die heimischen Landfrauen und Bäuerinnen sehr engagiert und fleißig. So wurden am Vormittag zwei Kronen angefertigt und in der Dorfmitte platziert. Der Brunnen z'Dirling auf dem Dorfplatz wurde kunterbunt. Den zweite Brunnen, auf dem Vorplatz des Bürgersaals (Foto), schmückten die Helfer mit blauen und gelben Eiern – in den Farben der Ukraine. Es ist ein Zeichen der Solidarität der Gemeinde mit den Menschen in diesem europäischen Land. An diesem Osterbrunnen sollen auch noch entsprechende Aufschriften befestigt werden. Vom Tyrlachinger Projektmanagement gab es an alle Frauen ein herzliches „Vergelt's Gott“ für ihr Mitwirken.

– hek/Foto: Heckmann

**TAN 14. April 2022**